

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah peneliti melakukan penelitian tentang Analisis Pesan Moral Ayah Mengapa Aku Berbeda, maka peneliti dapat menarik kesimpulan bahwa film surat kecil untuk Tuhan merupakan film layar lebar bergenre gadis remaja tentang perjuangan hidup yang penuh ketegaran dalam hidupnya dengan produksi oleh Rapi Film yang diangkat dari Novel Agnes Danovar. Film inspiratif ini menggambarkan tokoh seorang gadis remaja yang hidup penuh dengan cobaan tetapi ia berjuang pantang menyerah untuk tetap bangkit. Cobaan yang ia terima mampu membawa tokoh ini tetap berprestasi dan hidup layaknya orang normal. Setelah dilakukan kajian pustaka dan analisis data tentang film ayah mengapa aku berbeda, Dalam film ini dapat ditemukan simbol-simbol pesan moral. Simbol-simbol tersebut antara lain melalui cinta, ungkapan hati, doa, kepedulian sosial, berprestasi atau pun hal-hal yang berkaitan dengan motivasi semata.

Pesan Moral dalam film ini hanya sekedar simbol yang dipakai peneliti. Peneliti menemukan makna denotasi yang sesuai representasi dari pesan sesuai dalam film. Tampilan gambar dan scene merupakan bagian dari makna semangat hidup.

Film ini menggambarkan nilai-nilai positif yang patut dicontoh dalam kehidupan nyata. Kekuatan semangat hidup yang ditampilkan pada film Ayah Mengapa Aku Berbeda mempunyai makna bahwa cobaan dalam hidup bukanlah sebuah halangan untuk tetap menjadi pribadi berprestasi dan bermanfaat bagi orang lain.

## **B. Rekomendasi**

Film Ayah Mengapa Aku Berbeda? hadir ditengah perkembangan dunia perfilman sebagai film remaja yang inspiratif, melihat trend film remaja sekarang lebih mengedepankan tentang percintaan. Bagi pemirsa hendaknya lebih cermat dalam memahami makna film yang ditonton sehingga bisa memahami pesan positif dalam film tersebut.

Nilai pesan yang terkandung dalam film adalah pembelajaran untuk hidup kita. Kita harus benar-benar memahami dengan baik pesan yang disampaikan. Bagi produser, hendaknya tetap mengutamakan film yang mengandung pesan moral serta ide cerita dalam membuat karya film. Tidak hanya mengikuti trend yang ada tetapi lebih mengutamakan kualitas film yang dibuatnya. Kualitas film yang baik sangat dibutuhkan dalam membuat film, karena fungsinya film sebagai media pembelajaran bagi masyarakat banyak.

Film Ayah Mengapa Aku Berbeda? bisa kita jadikan sebagai cermin dalam kehidupan kita, bagaimana nilai semangat hidup tetap harus ditumbuhkan dalam

hidup kita. Sehingga arti semangat hidup tidak hanya ada dalam symbol film saja tetapi perlu diaplikasikan dalam kehidupan nyata. Mungkin penelitian ini jauh dari kata sempurna, semoga ada penelitian yang lebih lanjut melihat perkembangan film di Indonesia semakin maju. Penelitian ini juga diharapkan bermanfaat bagi pembaca. Saran dan kritik yang membangun sangat diharapkan.